

Lateiner weiterhin aktiv!

Kochen im Lateinunterricht?



Ja, auch die Praxis gehört dazu. Immerhin handelt die Lektion 3 unseres bewährten Lateinbuchs über die Cena, das Abendessen der Römer. So kochten und backten die 28 Lateinschüler und Lateinschülerinnen des 9. Jahrgangs unserer Schule nach altbewährten Rezepten Panis militaris (Militärbrot), Globi (Mohnknödel), Moretum (Paste aus Käse, Knoblauch und Kräutern), Patina de piris (Birnenauflauf) und weitere römische Köstlichkeiten. Apicius lässt grüßen. Das anschließende Gastmahl konnte leider nicht auf den Speisefas der Römer im Liegen eingenommen werden, und die Sklaven für den Abwasch fehlten leider auch, aber alle hatten Spaß und packten tüchtig mit an. So loben wir uns den Lateinunterricht.

Herzlichen Dank an Frau Kockert und Frau Richter, die uns ermöglicht haben, die Schulküche zu nutzen.

